



経験・体験がもたらすもの

校長 三浦 亜紀

4月上旬の東京都では夏日が早くも観測されました。まだまだ寒暖の差が大きいものの、子供たちの服装からも、早くも夏らしさを感じる日も多くなりました。明日からはゴールデンウィークがスタートします。

始業式以来、毎日教室をめぐり、日々の子供たちの学習を見ています。1年生はまず生活の仕方を学び、学習の約束を学び、ひらがなや数の学習を進めています。真剣そのものの顔で担任の先生の話の聞き、これ以上ないくらい張り切って課題に取り組んでいます。そんな教室から移動していくと、今度は2年生が2桁+2桁の計算をしていたり、3年生がかけ算をしていたり、4年生が分かった数をもとにグラフにしていたり、しおりり学級ではそれぞれができるようになった課題を見せてくれたり・・・先日は5年生がタブレットPCを使って実際の空の様子を確認しながら理科の学習を進めていたり、6年生が積み木で作ったキャラクターを使ってアプリで更に作品をブラッシュアップしたりするのを参観しました。どの子もできたことに誇らしげで、私も嬉しくなりました。でも、どの子も最初はきっと同じだったはず。当たり前のように、一つずつの経験・体験をしっかりと積み重ねていくことの大切さを感じます。

ゴールデンウィーク終了と同時に新型コロナウイルス感染症は5類に引き下げられ、年度当初にお伝えしたとおり、たくさんの活動が予定されています。音楽鑑賞や、演劇鑑賞、移動教室、消防写生会など子供たちが本物を感じられる機会が多くあります。やっと訪れたチャンス。たくさんの経験・体験をともにしていきたいと感じています。お弁当などの準備でご家庭にご協力いただくことがあります。引き続き、どうぞよろしく願いいたします。



行事予定

() は学年 状況により中止等になる場合があります。

1日(月)	全校朝会 委員会	16日(火)	教育懇談日② 事前検診(6)
2日(火)	水曜時程	17日(水)	下田移動教室①(6)
3日(水)	憲法記念日	18日(木)	下田移動教室②(6) 内科検診
4日(木)	みどりの日	19日(金)	下田移動教室③(6)
5日(金)	こどもの日	22日(月)	全校朝会 水曜時程 都学力調査(6)
8日(月)	全校朝会 水曜時程 オーケストラ鑑賞教室(6)	23日(火)	教育懇談日③
9日(火)	水道キャラバン(4) クラブ 消防写生会(1, 2)	24日(水)	音楽朝会 避難訓練(13:25 集団下校)
10日(水)	尿検査2次 4時間	25日(木)	こころの劇場(6)
11日(木)	耳鼻科検診 運動会係活動①	26日(金)	体育朝会 運動会全体練習① 教育懇談日④
12日(金)	縦割り集会 安全指導	29日(月)	全校朝会 都学力調査(5)
13日(土)	授業公開日	30日(火)	体育朝会 運動会全体練習②
15日(月)	全校朝会 教育懇談日①		
<6月の主な行事> 3日(土)・・・運動会 4日(日)・・・運動会予備日 5日(月)・・・振替休業日 8日(土)・・・歯科検診 10日(土)・・・開校記念日 16日(金)・・・社会科見学(6)			

第1学年の窓

1 年学年主任 瀬尾 愛



みなさんのおかげです。

1 年生は元気に毎日学校生活を送っています。新しいことがいっぱいワクワクドキドキしながら、目を輝かせています。

1 年生のみんながよいスタートを切れているのは多くの方々の支えがあるからこそだと思います。6年生は、朝1年生の登校を下駄箱や教室で待ってくれています。朝の支度がきちんとできているかを見守り、声を掛けてくれることで安心して1日のスタートを切れています。6年生は「やってあげる」のではなく、「見守って困っていそうだったら声を掛ける。」という大人でもなかなか難しいことをしてくれています。支援員の先生方も担任と協力し指導してくださり、子供たちが安心していきいきと学校生活を送れるようにしています。

多くの方々に見守っていただき118人は一歩ずつ成長していています。今後の1年生のさらなる成長が楽しみです。

給食について

栄養士 山手 梓

給食室では毎日約820人分の給食を作っています。調理業務は、(株)葉隠勇進に委託されていて、13名の調理員さんが調理をしています。作る時には「安全でおいしい給食」を心掛けています。手洗いをしっかり行い、直接食べるものは素手では触れないようにしたり、エプロンや器具を使い分けたり、加熱したものは中心温度を確認して提供したりしています。献立をたてる時には、旬の食材や行事食を取り入れ、季節を感じられるように心掛けています。

子供たちが給食を楽しみにしている様子や「おいしかった」「ごちそうさま」の言葉が励みになります。これからも子供たちが安心して食べることのできる給食を提供していくとともに、毎日の給食やおたよりを通して、食に関する知識や望ましい食習慣、食事のマナーについて伝えていきたいと思っています。ご家庭でも、給食や食事のマナーのことなどを話題に



英語について

英語主任 武田 智美

汐入小学校では、1・2年生は、担任と英語アドバイザー、そして、外国人講師とともに授業を行います。3年生以上は、英語専科が担当し、英語アドバイザーと外国人講師と連携をとって授業を行っています。

学習指導要領が改訂されて、高学年の英語が教科となり、採択教科書が導入され4年目となりました。今、荒川区では、「コミュニケーションを図る基礎の資質・能力の育成」を目標として掲げています。自信をもって自分の思いや考えを伝え合えられるように、英語の音声をシャワーのように浴びせ、「声に出す」練習を多く取り入れ、特に、高学年は、相手によりよく伝えるためには、どう表現したらよいかを考える時間も大切にしています。チャンツやデジタル教材を効果的に活用しながら、語彙を習得させ、今後も、中学校との円滑な接続を図りながら、積極的に英語を学ぶ態度を育てていきたいと思っています。

